Stagiaires ludwigsbourgeois à Montbéliard

Sept jeunes fonctionnaires de l'administration municipale de Ludwigsburg, séjournent depuis lundi à Montbéliard. Déjà familiarisés avec notre langue, ils étaient volontaires pour venir se perfectionner en français dans la ville jumelle des princes de Wurtemberg.

Depuis leur arrivée, ils suivent le matin des cours de français intensifs avec Oréa. et pratiquent l'après-midi une découverte toute aussi intensive de la vie montbéliardaise. Lundi ils se sont promenéS dans le centre ancien, mardi, ils ont visité les grands chantiers dont celui de l'université, mercredi ils étaient au musée pour parler d'art contemporain, jeudi ils ont visité les installations municipales de vacances de Charquemont, et vendredi ils ont franchi la porte de l'usine Peugeot.

Depuis 1990

Ce séjour entre dans le cadre d'échanges municipaux engagés en 90 entre personnels des deux mairies des villes jumelées.



Rendez-vous sur les remparts du château.

Photo Bertrand Le Ny

Les jeunes fonctionnaires allemands qui ne connaissaient pas du tout Montbéliard ont trouvé la ville «jolie» et l'environnement «très vert». Ils repartiront cet après-midi pour Ludwigsbourg après une semaine très intense.

Jean Claude Voisin qui

est l'artisan de ces échanges caresse d'autres projets. Il travaille actuellement à la mise en place d'un programme européen d'enseignement supérieur en liaison avec les départements montbéliardais de l'Université de Franche-Comté, et l'enseignement universi-

taire de Ludwigsburg. Par ailleurs en septembre un groupe de travail va s'intéresser aux échanges scolaires franço-allemands dès la maternelle. Montbéliard serait ainsi une des rares villes françaises, à pratiquer le jumelage à tous les âges de la vie.